

MSD dan Bio Farma Dukung Mulainya Pelaksanaan Program Imunisasi HPV Skala Nasional pada Program Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS)



Dari ki-ka: George Stylianou, *Managing Director MSD Indonesia*; Shadiq Akasya, *Direktur Bio Farma*; Aditya Dhanwantara, *Asisten Deputi Industri Kesehatan Kementerian BUMN*; Maxi Rein Rondonuwu, *Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit*; Felly Estelita Runtuwene, *Ketua Komisi IX DPR RI*; Ida Rachmawati Gunadi Sadikin, *Penasihat Dharma Wanita Persatuan Kementerian Kesehatan*; Royke Octavian Roring, *Bupati Minahasa* beserta para tamu undangan lainnya pada Pencanangan Nasional Imunisasi Human Papilloma Virus (HPV) yang dilaksanakan di SD Negeri 8 Tondano, Kabupaten Minahasa, Sulawesi Utara (9/8).

Program Imunisasi HPV Nasional merupakan program yang diselenggarakan oleh Kementerian Kesehatan melalui Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) sebagai upaya untuk mengeliminasi kanker serviks di Indonesia.

Minahasa, 9 Agustus 2023 - Kementerian Kesehatan memulai perluasan cakupan imunisasi HPV skala nasional pada program Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) kepada siswi kelas 5 dan 6 sekolah dasar. Kegiatan ini berlangsung di SD Negeri 8 Tondano, Kabupaten Minahasa, Sulawesi Utara.

Program imunisasi HPV telah dilakukan di Indonesia sejak tahun 2016 oleh Kementerian Kesehatan dan untuk mempercepat pencapaian target eliminasi kanker serviks, program imunisasi HPV mulai dilaksanakan secara nasional pada tahun 2023. Hal ini ditetapkan melalui Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor HK.01.07/MENKES/1930/2022 tentang Program Introduksi Imunisasi *Human Papillomavirus Vaccine* (HPV) Tahun 2022-2023.

Managing Director MSD Indonesia, George Stylianou mengungkapkan, "PT Merck Sharp & Dohme Indonesia (MSD) terus mendukung perluasan cakupan imunisasi HPV secara nasional, salah satunya melalui program Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS). Program ini menjadi langkah nyata dari komitmen pemerintah untuk mengeliminasi penyebaran kanker serviks di Indonesia. Tentunya kami bangga dapat berpartisipasi dalam upaya mendukung ketersediaan dan keterjangkauan vaksin HPV di Indonesia. Di MSD, kami terus berkomitmen untuk mengurangi jumlah kanker serviks di Indonesia dan mendukung strategi WHO untuk mempercepat eliminasi kanker serviks secara global."

Sebelumnya, pada tanggal 2 Agustus 2023, telah diluncurkan vaksin HPV 4-valen sebagai hasil produk transfer teknologi kerja sama antara MSD dan Bio Farma yang diharapkan dapat mendukung peningkatan dan perluasan cakupan imunisasi HPV di Indonesia.

George menekankan, "Kerja sama ini menunjukkan komitmen MSD dalam memberikan dukungan nyata terhadap rencana transformasi kesehatan Indonesia. Kami berharap kerja sama ini menjadi langkah awal dari transfer teknologi jenis lain, seperti keahlian, pengetahuan, dan pengalaman antara MSD dan Bio Farma yang akan bermuara pada peningkatan kesehatan dan kualitas hidup masyarakat Indonesia."

Dalam mendukung implementasi program imunisasi HPV, MSD juga berkolaborasi dengan Kementerian Kesehatan serta organisasi profesi lintas sektor lainnya untuk melakukan edukasi tentang penyakit kanker serviks dan pentingnya imunisasi HPV melalui kegiatan *Disease Awareness Program* kepada tenaga medis, tenaga kesehatan dan masyarakat awam.

Direktur Utama Bio Farma, Shadiq Akasya, mengungkapkan bahwa Bio Farma mendukung terlaksananya perluasan cakupan imunisasi HPV skala nasional dengan memastikan ketersediaan vaksin HPV 4-valen buatan Bio Farma yang di produksi di dalam negeri guna mendukung pemerintah mencapai target eliminasi kanker rahim pada tahun 2030.

"Bersama pemerintah, Bio Farma terus memastikan agar anak-anak Indonesia terlindungi dari penyakit kanker serviks, melalui imunisasi dengan jadwal dan dosis tertentu, untuk mencapai target eliminasi kanker leher rahim pada tahun 2030".

Shadiq berharap agar masyarakat dan pemangku kepentingan lintas sektoral dapat berperan aktif dalam mengeliminasi kanker serviks melalui program imunisasi HPV nasional sehingga memiliki cakupan yang tinggi dan merata.

"Bio Farma bangga dapat berkontribusi dalam meningkatkan kesehatan masyarakat Indonesia dengan mengadirkan vaksin HPV 4-valen di Indonesia. Dengan adanya kolaborasi yang baik antar lembaga, baik dari pemerintah, lembaga kesehatan, NGO, dan industri, Bio Farma akan terus berinovasi menghasilkan produk - produk yang dapat meningkatkan kualitas kesehatan bangsa"

papar Shadiq.

Untuk mencapai target eliminasi kanker leher rahim pada tahun 2030, sejalan dengan target WHO, diharapkan agar masyarakat dan pemangku kepentingan lintas sektoral dapat berperan aktif dalam mengeliminasi kanker serviks melalui program imunisasi HPV nasional sehingga memiliki cakupan yang tinggi dan merata.

###

Tentang MSD

Di MSD, dikenal sebagai Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., USA di Amerika Serikat dan Kanada, kami bersatu dalam tujuan kami: Kami menggunakan kekuatan ilmu pengetahuan terdepan untuk menyelamatkan dan meningkatkan kehidupan di seluruh dunia. Selama lebih dari 130 tahun, kami telah membawa harapan bagi umat manusia melalui pengembangan obat-obatan dan vaksin penting. Kami bercita-cita untuk menjadi perusahaan biofarmasi intensif penelitian terkemuka di dunia - dan hari ini, kami berada di garis depan penelitian untuk memberikan solusi kesehatan inovatif yang memajukan pencegahan dan pengobatan penyakit pada manusia dan hewan. Kami mendorong tenaga kerja global yang beragam dan inklusif dan beroperasi secara bertanggung jawab setiap hari untuk memungkinkan masa depan yang aman, berkelanjutan, dan sehat bagi semua orang dan komunitas. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi www.msd.com dan terhubung dengan kami di [Twitter](#), [LinkedIn](#) dan [YouTube](#).

Copyright © 2023 Merck & Co., Inc., Rahway, NJ, USA and its affiliates. All rights reserved

Tentang Bio Farma

PT Bio Farma (Persero) adalah *holding* BUMN farmasi terbesar di Indonesia yang bergerak di bidang kesehatan dengan layanan *end-to-end*, mulai dari penelitian dan pengembangan farmasi, manufaktur, dan distribusi, hingga operasi apotek ritel, klinik, dan laboratorium klinis. Untuk mendukung kegiatan usahanya, Bio Farma memiliki kantor pusat dan pabrik seluas 91.058 meter persegi di Bandung. Perusahaan juga memiliki kantor perwakilan di Jakarta. Dengan kapasitas produksi lebih dari 3,2 miliar dosis vaksin per tahun. Bio Farma telah mendapatkan sertifikasi dari Badan Kesehatan Dunia (WHO) dan telah mengeksport produknya ke lebih dari 150 negara. Bio Farma merupakan perusahaan induk dari tiga emiten farmasi di Bursa Efek Indonesia (BEI), yaitu PT Kimia Farma Tbk (KAEF), PT Indofarma Tbk (INAF). Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi: www.biofarma.co.id.

Kontak Media:

Nabila Astari
Communication Manager
MSD Indonesia
+6285959578905
nabila.astari@merck.com

Marendra C.Sadikin

Policy & Government Relations and Interim Communication Manager
MSD Indonesia
+628118808090
marendra.cahya.sadikin@merck.com

Iwan Setiawan
Plt Corporate Secretary
PT Bio Farma (Persero)
+6282121319986
iwan.setiawan@biofarma.co.id

Yuni Miyansari
External Relation Manager
PT Bio Farma (Persero)
+6282121319986
yuni.miyansari@biofarma.co.id